

Investing.com

Vifaru recibe baja de calificación de Fitch Ratings

- Vifaru Casa de Bolsa recibió una baja de calificación de Fitch Ratings de 'BB(mex)' a 'BB-(mex)', del segundo al tercer escalón en grado especulativo.
- La acción se fundamentó en el desempeño financiero y perfil de negocio sostenidamente débiles de la compañía.
- También consideró una implementación menos rápida del nuevo modelo de negocio basado en ganancias transaccionales, las limitaciones del mercado bursátil para adoptar un modelo de intermediación de alta frecuencia y un ambiente operativo en deterioro.
- Ante las pérdidas, Vifaru se ha vuelto dependiente de la propensión de soporte de sus accionistas para capitalizarla.
- Fitch considera que la compañía enfrenta riesgos de corto plazo para mantener su capitalización y apalancamiento.
- La calificación se mantuvo en observación negativa, por lo que en los próximos seis meses podría volver a bajar.